

# 復活にしいる日記

にしいる日記が帰ってきました。  
題して【復活にしいる日記】  
多くの方から再開を願う声をいただきました。ありがとうございました！



6月9日(月) No.184 今日の【にしいる♡】は、こちら！

だんだんと蒸し暑い梅雨らしい気候になってきました。これから、熱中症はもちろんこと、雨の日の過ごし方や体調管理など、気をつけることが増えてきます。みんなで気をつけていきましょう！



ワイルドだろ～(-☆)クリアー 日差しが強いので、サングラスはどうですかと提案したのですが、大正解でしたね！目がパッチリ(@.@)にしいる！



1年生は、【や】のお勉強。【や】がつく知っている言葉をみんなで言っていました!結構、出てきてましたよ^^にしいろ!



4年生は漢字の練習!まずは、書き順を確認して練習です!書き順は、間違えやすいので、しっかり確認してくださいね^^にしろ!



金曜日に初めて全校で話し合いを行いました!どうなるか分からないけど、とにかくやってみようということで、トライしてみました!

何人か、低学年の子どもたちも、臆することなく、みんなの前で意見を伝えることができました。高学年がフォローする姿も多くみられました。今週の金曜日にも、もう一度やってみます。にしいろ!

11月の研究会に向けて、チャレンジしています!がんばろうぜえ〜^^

